

# 富谷小だより

渋谷区立  
富谷小  
学校通信

## 子供主体の「未来の学校」づくり

副校長 武内 伸輔

先日は保護者会、学校公開に来校いただきありがとうございました。

今年度の富谷小学校の教育活動の基本方針の一つに「子供主体の『未来の学校』づくり」があります。また、渋谷区の「子ども主体の学校づくりプロジェクト」のモデル校にも選ばれました。

「子供主体の学校」をつくるために教員は「子供たちと共に学校をつくっていくこと」を改めて意識しています。そして子供たちが主体的に富谷小学校の学校づくりに参画する機会や体験を創出していこうと計画しています。

特に子供たちには「当たり前だと思っていることに疑問をもち、その理由を調べ、改善策を考える力」を育んでいきたいと考えています。

例えば、学校公開の際、受付に掲示したように、先週は学校のチャイムが故障して鳴りませんでした。そのため子供たちは時計を見て授業や休み時間の活動をしていました。その中で6年生の子供から「チャイムなくてもよいのではないか。」という意見が出ています。

チャイムが修理された後も、その必要性について検討して決定していくかと考えています。

このように、子供たちの新たな視点を取り入れながら、富谷小学校を「楽しく活動できる場所」にしていきます。

教員は結果だけでなく、このような経験を通して子供たちがどのように成長しているかを評価し、フィードバックを行います。これにより、子供たちが自己肯定感や自己有用感をもち、「学校を楽しい場所にするのは自分たちだ」という意識を育てていきます。

### コウホネについて

4月22日付の校長ブログにあるとおり、株分けした3鉢のコウホネを「カメ池」の隣に入れました。

以前からあったコウホネと共に元気に葉を伸ばしています。また、花芽も出できました。ご来校の際には様子をご覧になってください。



(4/28の様子です。左下に見える丸い物が花芽です。)

### 自転車での来校について

自転車での来校は行事の時を含めて禁止しております。正門前の公園(上原児童遊園)への駐輪は付近にお住いの方への迷惑にもなりますのでお止めください。やむをえず自転車で来校した際は代々木八幡ガード下の駐輪場等を使用するようしてください。ご協力をお願いします。